

Proletarios de todos los países, unidos



EL DIARIO DE ALBACETE

(Cuarta época)

Órgano del Partido Comunista (S. E. de la L. C.)

Año II

Jueves, 7 de julio de 1938

Núm. 209

MÁS RAPIDEZ EN LA RECOGIDA DE LA COSECHA

Ayer llovió desgraciadamente sobre nuestra ciudad y sus alrededores en gran medida. Desconocemos si escribir estas líneas, la extensión que el mismo ha tenido; pero para nuestro argumento, no es necesario conocer con precisión ese dato. Lo cierto es que el hecho existe, con sus lamentables consecuencias. Esto hará ver a todos, hasta a los más reacios, cuan justa es la designación hecha tiempo, de la necesidad de movilizar urgentemente todos nuestros elementos y energías para conseguir una rápida recolección de la cosecha. Ningún antifascista que lo sea de verdad, puede rehuir su aportación para realizar esta tarea, ya que no se trata de salvar los intereses particulares de los labradores (que son muy reprobables desde luego) sino el colectivo de todo nuestro pueblo.

Nos interesa poner la cosecha rápidamente, con toda urgencia, a salvo de cualquier eventualidad desagradable que prive a los combatientes y a la población civil de uno de sus principales alimentos. Para conseguir esto, todo el mundo debe movilizarse. El tiempo juega un papel importantísimo en los distintos aspectos de nuestra lucha; no aprovecharlo en trabajos prácticos, podría traer como consecuencia que la batalla de la recolección no fuese un triunfo rotundo para nosotros y, por tanto, disminuyese la capacidad de resistencia del Ejército y del pueblo antifascista. Todo eso hay que evitarlo a toda costa.

Hagamos cuanto está en nuestras manos para eludir el que otros pedriscos a recedentes malogen el esfuerzo de los campesinos, con el conocimiento perjudicial para toda la España leal.

Tenemos la esperanza de que los Sindicatos y los antifascistas en general, acelerarán e intensificarán todavía más su aportación para lograr que en un plazo brevísimo se terminen las faenas de la recolección.

ESTAMPA
Se podrá circular libremente hasta las 12,30 de la noche

Vermont —Compañero con agua ¿mequieres despedirte, que llevo ya aquí un año?

—Pues esperas dos más o te marchas. No somos Dios para estar en todos sitios.

Pasa un cuarto de hora más. El parroquiano, un buen soldado que va a hacer el desfile en vermont de unas pesetas en las horas de su descanso, distingue su impaciencia con bromas sencillitas.

Al fin, el compañero que ocupa su preciosa actividad en este querido servicio de retaguardia, se acerca.

—¿Tienes sueldo, porque si no, no te sirvo.

El parroquiano, sonriente, busca en todos sus bolsillos, crebando concienzudamente hasta reunir el fabuloso precio que por adelantado le indican.

—¿Qué aperitivo? le preguntan.

—Anchoas.

—No hay.

—Casas berengenillas fritas?

—No hay.

—Bueno, hombre; trae la ensaladilla.

—No hay. Solo tenemos aceitunas.

—Y para eso me das a escojer!

Al fin llega el vermont. Es decir, una cosa de color obscuro que llena hasta la mitad una desproporcional copa.

Pasa una hora más y el soldado que ya se comió las amargas aceitunas pregunta.

(Continúa en la página siguiente)

Otro gran paso en la unidad

BARCELONA, 6.—Se ha hecho público el pacto de unidad de acción, firmado por la Federación Local de la U. G. T. y de la C. N. T. El programa contiene los siguientes puntos: Los Sindicatos y la guerra; la industria de guerra; el abastecimiento y relaciones entre los obreros de las dos centrales sindicales. —*Febus.*

ASI SE AYUDA A LEVANTE
La juventud madrileña impulsa la producción en un doscientos por ciento

MADRID, 6.—La intensificación de la jornada de trabajo acordada por la juventud madrileña, ha comenzado en todos los talleres, fábricas, campos y centros de producción con el mayor entusiasmo. De esta forma los jóvenes madrileños pliegan ayuda a los heroicos combatientes del Ejército de Levante. Con este trabajo la producción ha aumentado en un 200 por 100. —*Febus.*

Comunistas del Sindicato de Trabajadores de Comercio, Despachos y Oficinas

Reunión urgente a las nueve de la tarde del día de hoy en el domicilio del Comité Local.
Por el Comité Local del P. C. El Secretario Sindical.

© Archivos Estatales, cultura.gob.es

No hay ningún motivo para pensar que abandonarán su empresa quienes siguen hundiendo barcos extranjeros y bombardeando poblaciones indefensas.

La brutal invasión seguirá su marcha hasta que la frene y deshaga el brazo armado de nuestro pueblo.

ma desean la entrada en vigor del pacto anglo-italiano, Inglaterra se da perfecta cuenta de los inconvenientes que ello reporta, estudiados desde el ambiente internacional. —*Febus.*

En Roma no agrada el plan

ROMA, 6.—El acuerdo del Comité de «No Intervención» sobre la retirada de voluntarios extranjeros de la guerra de España han causado algunas suspicacias, pero de todos modos se estima que ello acelerará la entrada en vigor del pacto anglo-italiano. —*Febus.*

Después de tantas reuniones parece que el Comité de «no intervención» ha llegado a un acuerdo concreto.

Somos siendo excepcionales respecto a la eficacia del plan de retirada de «voluntarios». Sin embargo estamos seguros que el restablecimiento del control fin de dará el resultado deseado de acuerdo con las dificultades de abastecimiento en general de nuestro ejército y nuestro pueblo.

Los combatientes en el empleo de las cosas y los obreros en la producción darán respuesta adecuada.

Máquinas y hombres han de fundirse en un ritmo arias para robustecer nuestras posibilidades de resistencia ya soberbia y de nuestra victoria innegable.

Ninguna luz deberá salir al exterior

Lo exige nuestra defensa pasiva

Se recuerda al vecindario de Albacete, la prohibición absoluta existente, de que las luceras de los edificios proyecten al exterior de los mismos, tanto a las calles como a los patios, para favorecer de este modo la eficacia de la defensa pasiva contra posibles ataques aéreos.

Las fuerzas de vigilancia y seguridad han recibido órdenes de denunciar a este Gobierno Civil a los infractores y, confiando en que el vecindario dará cuenta de este hecho, no duda la gente que este Gobierno Civil se verá obligado a imponer sanciones. —*El Gobernador Civil.*

Todos los ataques del invasor son energicamente rechazados

Dos aviones enemigos derribados
PARTÉ OFICIAL

EJERCITO DE TIERRA

LEVANTE.—En el sector occidental nuestras fuerzas han rechazado totalmente los ataques fascistas contra la cota 1.161 de la zona de Campillo. También en la de Valbona fué completamente neutralizado un golpe de mano enemigo a la cota 1.108.

Los intentos rebeldes contra nuestras posiciones de N. O. de Zuera, en el sector de Tares, fueron vigorosamente rechazados, sufriendo el enemigo muchas bajas. En la zona oriental, las fuerzas al servicio de la invasión, fuertemente protegidas por su aviación, atacaron con fuerza nuestras posiciones del S. de Altana siendo energicamente contenidos. Ataques a Santa Bárbara y demás posiciones leales de Villavieja fueron asimismo rechazados totalmente por nuestros soldados, sufriendo el enemigo duro quebranto.

Ayer, en combate aéreo sobre este frente, fueron derribados dos aviones italianos. Nosotros perdimos un caza, alcanzado por las baterías antiaéreas enemigas.

AVIACION

La aviación extranjera al servicio de los fascistas bombardó a las 22 horas de ayer la carretera de Barcelona a Valencia a la altura de Puzol, ocasionando víctimas entre la población civil. A las 22 horas 50 minutos, tres hidros, procedentes de Mallorca, bombardaron y ametrallaron Benifaió, Silla y Algemesí. También «gredieron» Alcira y Perelló. A las 23 horas 42 minutos, siete trimotores extranjeros arrojaron gran cantidad de bombas a la altura del puerto de Barcelona, San Adrián y Badalona. Todos los explosivos cayeron en el mar sin causar daños.

Se crea una junta para cuidar de la recolección

VALENCIA, 6.—Se ha constituido la Junta Superior de la Recolección. La preside el director de Reforma Agraria y forma parte de la misma como vocales los delegados en Valencia del Ministerio de Agricultura, Artal en nombre de la Federación Nacional de Campesinos de la C. N. T., y Domínguez por la U. G. T.

La competencia de esta Junta es la de dirigir y coordinar todos los trabajos de la recolección, es decir, procurar por todos los medios que en la zona leal no quede un solo grano sin recoger. —Febus.

DE TODO EL MUNDO

Nuestro Ministro de Estado conferenció con el de Negocios Extranjeros francés

PARIS.—El ministro de Negocios extranjeros ha recibido al Ministro de Estado español, al que acompañaba el embajador Sr. Pascual. En la conferencia se trataron cuestiones de carácter humanitario planteadas por el Gobierno español y especialmente la cuestión de los refugiados.

CAENS.—En la primera etapa de la vuelta ciclista a Francia, París-Caens 225 kilómetros, se clasificaron en los tres primeros nuestros Obergeck (alemán) Piani (italiano) y Malet (francés).

HANKEU.—En el bombardeo de Lu-Kong por los japoneses han perido más de un centenar de no combatientes. Los aviones japoneses arrasaron una ciudad y las anuncian nuevas bombardadas. —Febus.

El mensaje a la Aviación anunciado para hoy ha sido suspendido

Ha muerto un héroe de nuestra gloria

BARCELONA, 6.—Ha muerto en accidente de aviación, cuando probaba un aparato de caza Félix Campill, especialista desde hace muchos años en cuestiones aeronáuticas. Era un destacado amigo del pueblo y un magnífico espacialista de aviación. Se destinó en el año 34 con su situación eroática en el aeródromo de Cuatro Vientos. Toda su vida la dedicó a la enseñanza de quien deseaba adquirir conocimientos aéreos. —Febus.

El Gobernador agradece las adhesiones

En este Gobierno Civil se están recibiendo infinidad de adhesiones de Ayuntamientos, Alcaldes, partidos políticos, sindicatos y colectividades de la provincia al Gobierno de la República y al Gobernador que suscribe, el que agradece en nombre del Gobierno y en el suyo propio estos testimonios, esperando de todos su leal colaboración en beneficio de la República. —El Gobernador Civil.

No se podrá realizar comercio de compra y venta sin la debida autorización

Quien quiera negociar falseando los precios de tasa y órdenes generales sufrirá todo el peso de la ley.

El Gobernador Civil ha enviado a todos los Ayuntamientos de la Provincia, la siguiente circular:

Las disposiciones que regulan la

compra, venta y circulación de toda clase de artículos de comer, beber, arder, jabón, trigo, harinas, grano, pescado, leches etc., no son cumplidas ni por los que poseen esta clase de mercancías y las venden sin la orden correspondiente ni por los comedores que lo hacen sin dicha orden y a precios que no son de tasa.

Debo hacer constar una vez más, que en Albacete se han de cumplir rigurosamente estas disposiciones. Recuerdo por tanto a las autoridades de todas clases, Presidentes de los Concejos Municipales, Consejeros de Abastos, Cuerpo de Seguridad Uniformado y Policía Gobernativa, la obligación que tienen de vigilar

Dos evadidos de Asturias llegan a Francia con dos ametralladoras

En los montes asturianos cinco mil antifascistas siguen luchando

BARCELONA, 9.—Se sabe que recientemente han pasado la frontera francesa por Irún, dos soldados republicanos procedentes de Asturias. Han verificado su fuga a través de los montes, empleando en logra la cerca de dos meses. Eran portadores, cada uno de ellos, de una ametralladora que les ha sido requisada por las autoridades francesas. En breve llegarán a Barcelona, pero antes han manifestado que curdo

Sentencia contra un especulador

Por el Tribunal Especial de Guardia se ha dictado sentencia contra Ambrosio González Martínez, habiendo sido condenado a dos meses de trabajos forzados y dos mil pesetas de multa, por acaparamiento, transporte ilegal y comercio de subastadas,

En ejecución a lo ordenado por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia en relación a la entrega de picos, palets, escobones y demás herramientas y útiles necesarios para los trabajos de fortificaciones de la región levantina, ruego al vecindario de este término municipal hagan entrega de tales útiles, por lo que respecta a los vecinos de este capitolio en el Parque de Bomberos de este Consejo Municipal, y los demás vecinos del término al Alcalde de Pedaneo del punto en donde residen, los que darán el correspondiente recibo de entrega.

El antifascismo del pueblo de Albacete no hace ni dañar que como siempre se cumpla sus obligaciones para con la guerra, y en su consecuencia de una manera inmediata hará entrega como se solicita de toda clase de útiles para construcciones que posee.

Albacete 6 de julio de 1938.—El Alcalde, Marino Regidor.

La emisión de hoy de la Casa del Ejército

En la emisión armada de propaganda radiada de la Casa del Ejército Popular corresponde a esta noche, se interpretarán los dos cuadros de guerra «El hombrecito» y «La Cole», un recital de poesías, canciones mexicanas e interverá la orquesta de dicha Casa.

vendieron el mencionado panado a precios superiores a los de tasa. También ha sido condenada la pago de otra multa de tres mil pesos al Licenciado Sempere Pérez por adaptar el referido panado a precio superior al de tasa y circular sin la guía legal correspondiente.

Para que la labor de este Gobierno Civil sea eficaz, es conveniente que los ciudadanos antifascistas, en su lucha contra los neofascistas, en su caso contra cualquier cargo de responsabilidad que contra ellos, presentamente, han de venir con mayor motivo todo el peso de la ley, sin que me importe la denominación del partido o sindicato que pertenezca, dependiendo si este Gobierno Civil les hechos que se produzcan, pues a si es como se definen de la República.